

UPV firma alianza estratégica con Universidad de Burgos

Fruto de la alianza estratégica rubricada entre los rectores de ambas casas de estudios, Rafael Rosell Aiquel y Manuel Pérez Mateos, respectivamente, los estudiantes de la institución chilena podrían optar al grado de licenciado en Ciencias Políticas y Gestión Pública en la Universidad de Burgos cumpliendo algunos requisitos.

Los alumnos de la Escuela de Derecho de la Universidad Pedro de Valdivia (UPV) podrán optar al grado de Licenciado en Ciencias Políticas y Gestión Pública de la Universidad de Burgos, gracias a un convenio de cooperación firmado el miércoles 14 de abril entre ambas casas de estudios.

La ceremonia efectuada vía streaming, fue presidida por el rector de la UPV, Rafael Rosell Aiquel, y por su par de la institución europea, Manuel Pérez Mateos, quien manifestó su satisfacción tras la rúbrica de los documentos de cooperación internacional.

"Es un placer haber suscrito este convenio, que estoy convencido será el comienzo de una etapa de cooperación académica, de colaboración para desarrollar proyectos de investigación, para fomentar la movilidad, el intercambio de publicaciones y para que podamos trabajar conjuntamente para lo más importante, que son las sociedades a las que servimos como instituciones universitarias", enfatizó la máxima autoridad de la casa de estudios superiores europea.

Pérez Mateos explicó que "incluimos una adenda específica para que tanto estudiantes como egresados de la carrera de Derecho de la Universidad Pedro de Valdivia puedan obtener el grado de Ciencias Políticas y Gestión Pública, cátedra que imparte nuestra Universidad de Burgos".

Por su parte, el rector de la UPV, Rafael Rosell Aiquel, puntualizó que la posibilidad de optar "a un segundo título, como es la obtención del grado de Licenciado en Ciencias Políticas y Gestión Pública en la Universidad de Burgos beneficiará no solo a estudiantes de nuestra carrera de Derecho, a alumnos y egresados, sino que también a nuestros académicos, por lo que es una valiosa oportunidad".

Futura cátedra de DD.HH.

El rector de la Universidad de Burgos anticipó que la alianza rubricada hoy es también el primer paso para avanzar hacia el desarrollo conjunto de una cátedra de Derechos Humanos. "Espero que esto sea también el preludio común de poder ofrecer una cátedra que se dedique al estudio y divulgación de los Derechos Humanos de la mano de la Facultad de Derecho y de su decano, Santiago Bello Paredes. Será un honor y un orgullo poder contar



en nuestra universidad con alumnos egresados chilenos procedentes de la Universidad Pedro de Valdivia", precisó.

Al respecto, el rector Rafael Rosell Aiquel coincidió en que "este convenio es solo el principio, ya que seguirá con la creación por ambas instituciones de la catedra de Derechos Humanos Francisco de Vitoria, para la promoción de éstos. Además, esperamos participar en la creación del Instituto Latinoamericano Francisco de Vitoria".

Aumento de matrícula en un 23%

Por otra parte, la máxima autoridad de la UPV destacó que el proceso de matrículas 2021 terminó "con un 23% más de estudiantes respecto del año pasado, pese a que el escenario nacional de educación superior presenta un 10% a 15 % menos de matrículas que el año pasado, según nos informó a los rectores el Ministerio de Educación la semana pasada".

Sumado a ello, Rosell destacó el aporte de estudiantes y profesores de la Facultad de Ciencias de la Salud al combate de la pandemia de Covid 19, "quienes han estado colaborando en el proceso de vacunación y toma de exámenes de PCR", relevando además que en Sede La Serena se encuentra el gran centro de trazabilidad de la Región de Coquimbo, reconocido por el Ministerio de Salud".

Inauguración año académico

Como parte de la inauguración del año académico 2021, el destacado catedrático y diplomático rumano Dr. Iordan Bărbulescu dictó la clase magistral "El futuro de Europa desde una perspectiva del Este Europeo", en la que se refirió a la necesidad de que los estados miembros de la Unión Europea convoquen a una convención, con el fin de introducir reformas a los tratados que rigen a la comunidad del Viejo Continente.

Luego de la exposición, Bărbulescu fue nombrado Profesor Visitante por la Universidad Pedro de Valdivia. Al respecto, el profesor universitario indicó que "este nombramiento es una absoluta sorpresa para mí (...) me siento honrado, soy un amigo de Chile y de la Universidad Pedro de Valdivia, y me encantaría que a futuro pudiésemos impulsar una cátedra de estudios europeos".